
Protokoll: Auf Rückfrage der Vorsitzenden verständigt sich der Ausschuss darauf, dass nicht 
jede Seite des vorgelegten Entwurfs des Teilhaushaltes 08 aufgerufen werden müsse, sondern 
gezielt Fragen an die anwesenden Verwaltungsvertreter gestellt werden können.  
 
Herr Weigand fragt nach, wie bei der IGS Koblenz die Stundenbemessung für das 
Schulsekretariat erfolgt sei. Herr Karbach führt hierzu aus, dass dies vielmehr den Stellenplan 
und nicht den vorliegenden Haushaltsplan tangiere und dass die vakante Stelle im 
Schulsekretariat ab Oktober besetzt werde.  
Des Weiteren fragt Herr Weigand noch nach den Kennzahlen zum Energieverbrauch an der IGS 
Koblenz. Baudezernent Herr Flöck erläutert den Zusammenhang mit der internen 
Leistungsverrechnung.  
 
 


